



**5 Pièces**

**217 m<sup>2</sup>**

**Réf. 67-05**

**780 000 €**

**Uzès**

Maison à vendre (30700)

**résidences  
immobilier**

# résidences immobilier

Cette superbe propriété se place à 5 minutes à pieds du centre historique d'Uzès. Son architecture élégante est associée à des matériaux de grande qualité et confère ainsi à l'ensemble une délicieuse ambiance de propriété au charme quasi aristocratique. Le rez-de-chaussée accueille les pièces de réception. Le hall d'entrée, paré de part et d'autre de très beaux murs en pierres taillées, dessert sur sa gauche le grand salon (31 m<sup>2</sup>). Idéalement implanté au Sud, il bénéficie également d'une double exposition à l'Ouest. Ses 4 fenêtres et portes fenêtres lui confèrent une luminosité hors du ...

This superb property is just a 5-minute walk from the historic centre of Uzès. Its elegant architecture is combined with high-quality materials, giving the property a delightful, almost aristocratic atmosphere. The ground floor houses the living rooms. The entrance hall, adorned on both sides with beautiful carved stone walls, leads on the left to the large lounge (31 m<sup>2</sup>). Ideally south-facing, it also benefits from two windows onto the west. Its 4 windows and French windows give it an exceptional amount of light. The very high ceilings, underlined by elegant wooden ceilings, provide a ...

**CATHERINE LA BRUYERE IMMOBILIER**

10 Avenue de la Libération - 30700 UZÈS

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





[www.residences-immobilier.com](http://www.residences-immobilier.com)